



ABSTRAK

Umu Ikafah, (B03210023), Bimbingan Konseling Islam Dalam Mengatasi Korban Kekerasan Masa Pacaran Dengan Terapi Realitas Di Wonocolo Surabaya.

Pelayanan konseling islam adalah aktivitas pemberian bimbingan dan pedoman kepada klien dengan keterampilan khusus yang dimiliki pembimbing secara terarah, simultan, dan sistematis kepada setiap individu agar ia dapat mengembangkan potensi atau fitrah beragama yang dimilikinya secara optimal dalam hal bagaimana seharusnya individu tersebut mengembangkan potensi akal fikirannya, jiwa, dan keimanan, serta dapat menanggulangi masalah dengan baik dan benar secara mandiri yang berlandaskan alqur'an dan ass-sunnah, agar dapat keluar dari berbagai kesulitan untuk mewujudkan kehidupan yang senantiasa diridhoi Allah SWT di dunia dan akhirat. Oleh karena itu sangatlah penting pelayanan Bimbingan Konseling Islam ini diberikan kepada individu yang mengalami tindakan kekerasan. Seperti yang dilami oleh klien Sandra (nama samaran) yang menjadi korban kekerasan masa pacaran (KMP).

Penelitian ini dilakukan adalah untuk menjawab tiga pertanyaan yang terdapat pada Rumusan masalah, yaitu: 1. Apa dampak yang dialami korban kekerasan pada masa pacaran (KMP) di Wonocolo Surabaya?, 2. Bagaimana proses Bimbingan Konseling Islam dengan menggunakan terapi Realitas dalam mengatasi korban kekerasan masa pacaran (KMP) di Wonocolo Surabaya?, dan 3. Bagaimana hasil Bimbingan Konseling Islam dengan menggunakan terapi Realitas dalam mengatasi korban kekerasan masa pacaran (KMP) di Wonocolo Surabaya?

Dalam menjawab permasalahan tersebut secara menyeluruh dan mendalam, dalam penelitian lapangan ini, penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan jenis penelitiannya menggunakan analisis deskriptif. Sedangkan pengumpulan datanya menggunakan tehnik observasi, wawancara, dokumentasi. Setelah dapat terkumpul data data tersebut dianalisa secara mendalam. Sementara tehnik konseling yang diberikan adalah dengan tehnik terapi realitas.

Keberhasilan Bimbingan Konseling Islam Dalam Mengatasi Korban Kekerasan Masa Pacaran Dengan Terapi Realitas Di Wonocolo Surabaya, dapat dilihat dari perubahan yang terjadi pada diri klien. Yakni, perubahan dari perilaku klien yang berubah lebih baik, Hilangnya perasaan tertekan, rasa sakit, takut terjadi kehamilan, dan trauma.

Kata Kunci : Bimbingan Konseling Islam, Kekerasan Masa Pacaran, terapi realitas.